## Vom Regen unter die Raufe

Zu einer neuen Picknick-Sitzgruppe in Gottsdorf:

Der Nuthe-Urstromtaler Ortsteil Gottsdorf hat sich im Jahr 2016 am Sonderwettbewerb der Leader-Region "Rund um die Fläming-Skate" zur Förderung kleinteiliger Projekte in der Kategorie "Projekte für die Dorfmitte" erfolgreich beteiligt. Zwischenzeitlich wurde die damit geförderte Sitzgruppe aufgestellt. Gedanken, die Sitzraufe zu taufen, wurden gegen ein gemeinsames Kaffeetrinken am Sonntag verworfen.

Doch bei diesem Wetter wurde die Sitzraufe mit unheimlich viel Regenwasser getauft, aber das gemeinsame Kaffeetrinken wurde dennoch zu einem schönen Erlebnis. Mit circa 20 wetterharten Einwohnern und fast so vielen Regenschirmen freuten sich alle, die sich rausgetraut hatten, wie schön diese Sitzraufe, gebaut von der Firma Fabian Heinrich, geworden ist.

Die Bürgermeisterin war auch vor Ort und hatte lobende Worte zu dem Erfolg, durch die Teilnahme am Wettbewerb die Ideen für die Dorfmitte nun auch umsetzen zu können. Der erste Schritt ist getan. Ein großer Dank gehört den Mitgliedern des Feuerwehrvereins Gottsdorf 1935, die neben den Europäischen Fördermitteln den dafür notwendigen Eigenanteil an den Kosten beisteuern.

Ute Krüger, Ruhlsdorf



Im strömenden Regen wurde die über Fördermittel finanzierte Sitzraufe in Gottsdorf mit einem Kaffeetrinken in Beschlag genommen.